

Témoignages de joueurs

4 ans de jeu au casino FDJ et poker. Aujourd'hui j'arrête

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/05/2020 à 15:17

je livre mon témoignage en guise d'exutoire et d'introspection:

j'ai commencé à jouer régulièrement depuis 2016. En 2016 j'étais au chômage.

par ennui, j'ai d'abord joué sur le site de la FDJ des petites sommes (25 euros...). Jamais gagnant. puis sur des sites à la con, genre cartes à gratter. Jamais gagnant. Puis j'ai découvert le casino en ligne et sa horde de Streamers en ligne d'abord sur YouTube (la plupart anglais, suédois) et je me suis mis à déposer des petites sommes (25 euros pareil deux trois fois d'affiler) sans jamais rien gagner encore. jusque là pas de pertes énormes. j'ai découvert un nouveau casino en 2017. à partir de là, j'ai commencé à déposer des sommes un peu plus conséquente (100 euros, 200 euros). Et après mes 2 premiers dépôts plus conséquent qu'à l'accoutumer :BOOM: ma balance monte à 3300 euros. les free spins sur les machines à sous ce sont enchaînés toute la journée et ce jusqu'au bout de la nuit (plusieurs gains à 600 euros, 800 euros).

pas folle la guêpe je retire 2800 euros. Au chômage avec 2800 euros sur mon compte mi juillet c'était génial.

Suite à ça j'ai effectuer des dépôts régulier sur le même site mais ça ne payait plus (a peu près 300 euros tout les 15 jours) avec des périodes ou je m'enflammait (2 dépôts de 400 euros en 2 semaines). vu que le site en question ne payait plus j'ai changé de crèmerie comme on dit sur certains forums.

A chaque fois la même rengaine dépôt sur dépôt et rien ou si peu .après 2-3 dépôts sur un site et les pertes qui allait avec, je fermais mon compte en prétextant l'addiction. Sur ce point les casinos m'ont rarement embêter pour fermer mon compte En tout j'ai du écumer une dizaine de casinos en ligne avec à chaque le même mode opératoire.

je remarquais que la plupart des casinos appartenait à la même entreprise. l'illusion de la diversité.

J'ai retrouvé un boulot fin 2017 et l'argent rentrait bien. j'ai réussi à épargner mais 400 à 500 euros tout les deux mois passait dans les casinos.. Ma compagne n'était pas au courant de mes activités de joueurs. Après une énième perte de 200 euros je lui ai dit hier avec l'envie d'en finir. elle me supporte bien.

Et aujourd'hui j'ai fait les comptes en épluchant mes relevés de comptes.

2016/2017 +1535 euros

2018 -1830 euros

2019 -2664 euros

2020 -1530 euros

(sommes totales avec retrait sur les casinos, poker...)

TOTAL des pertes: -4488 euros et des brouettes. pratiquement 4 mois de salaires en ce qui me concerne.

Et oui. lorsque l'on a goûté au premier gros gain, on en veut toujours plus. Alors on dépense plus et petit à petit , on perd pied. Aujourd'hui c'est le grand déballage. je ne veux plus rien cacher.
Que cela me serve de leçons.

Je sais que d'autres sont dans une situation bien plus problématique. et je veux les soutenir.

Je suis motivé pour en finir avec ce vice. Non seulement tant d'argent perdu mais surtout de temps perdu à passer devant l'écran à jouer au lieu de prendre du temps pour les autres ou à s'instruire. je suis dispo pour communiquer avec d'autres joueurs qui souffrent. il faut s'aider mutuellement et se soutenir régulièrement.

Pour moi, ce n'est que le début du sevrage. J'ai déjà réussi à arrêter de fumer il y'a de ça 2 mois. maintenant au tour de régler ce problème de jeux. Je reviendrais régulièrement si des gens veulent parler et faire état de l'évolution des choses.

BON COURAGE à tous.

Antoine